

// Briefmarken für Bethel //

Arbeitsplätze für Behinderte sichern



Die GEW-Geschäftsstelle in der Wrangelstraße sammelt Briefmarken für Bethel. In Zeiten von E-Mail und anderen elektronischen Medien ist es schwierig geworden, die 125-jährige Tradition des Briefmarken-Marketings der v. Bodenschwingschen Stiftungen Bethel fortzuführen. Wer diese Arbeit und damit Arbeitsplätze im Behindertenbereich durch seine Spende unterstützen will, ist gerne gesehen in der Geschäftsstelle. Auch außerhalb der Geschäftszeiten ist der Briefkasten zugänglich für alle Formate, die durch einen normalen Briefkasten-Schlitz passen.

Erst im Januar erreichte uns wieder ein Dankeschreiben. „Mit Ihrer Spende sichern Sie Menschen mit Behinderungen einen begehrten und abwechslungsreichen Arbeitsplatz. Sie tragen dazu bei, dass die Beschäftigten auf vielfältige Weise gefördert werden und sich über eine interessante und abwechslungsreiche Arbeit freuen.“

Weitere Infos unter www.briefmarken-fuer-bethel.de

